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Protokoll Sitzung am 28. Januar 2016 

Protokoll durch Dennis Tritsky 

 

 

Sitzungsbeginn: 09.18 Uhr  

 

=> Nicht Beschlussfähig, vgl Anwesenheitsliste 

 

 

 

Begrüßung 

Sofie begrüßt die Anwesenden, TO und Protokoll der letzten Sitzung werden 

einstimmig angenommen. TOP 2 (Vorstellung Margit Scholz) entfällt. 

 

 

 

 

Berichte 

Sofie erzählt von der LSK; u.a. Dennis F. lässt den „Lichtblick“ (LSV SchülerInnenzeitung) 

wieder aufleben 

Sofie hat die LSK gefallen und fand sie weitestgehend spannend, weitere Infos sind auf 

der Homepage und im Protokoll der LSK in kürze nachzulesen. Dennis F. berichtet, dass 

andere Kr-/ SSVen ein Schülerinnenstreik machen wollen am Vorbild von Koblenz 2015, 

ggf. kann man dies landesweit  

Auf der LaRaSi wird ein neuer Haushalt für dieses Jahr beschlossen. 

Der Vorstand hatte mehrere Treffen gehabt, AGen haben sich bislang nicht getroffen, 

weswegen die Arbeitsgemeinschaften „Kulturabend“ und „Poetry Slam“ in der Sitzung 

Konzepte ausarbeiten. 

 

Ergebnisse: 

AG Kulturabend plant, dass SchülerInnen etwas Musikalisches oder Schauspielerisches 

vorstellen  

AG Poetry-Slam wird von letztem Jahr das Konzept übernehmen mit Änderungen (z.B. 

direktes Anschreiben der Schulen, etc.) Der Poetry-Slam ist für den 16. Juni 2016 

angesetzt. 
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Probleme an den Schulen 

Görres-Gymnasium: 

Es hat sich nicht wirklich was verändert 

verschmutze Toiletten, sind  alt und kalt 

Flure sind hässlich und alt 

Löcher in den Wänden sind vorzufinden 

PCs funktionieren teilweise nicht 

verbessert hat sich die Situation mit dem Papier und der Seife auf den Toiletten 

 

 

Karthause: 

Bauschmutz,  Baulärm 

 

An den anderen Schulen ist die Situation gleich geblieben. 

 

Sonstiges 

Probleme an den Schulen 

Die Stadt hat die Probleme an den Schulen vom letzten Protokoll zur Kenntnis 

genommen und es wird ein Treffen stattfinden zwischen dem Schulverwaltungsamt 

und Dennis, um diese zu besprechen und ggf. Lösungsvorschläge zu geben. 

 

SchülerInnenstreik 

Im Vorstand wurde besprochenen, dass vorerst es keinen Streik gibt, jedoch bei Bedarf 

hierüber überlegt wird. Es wird Nachgefragt, welche Hintergründe/ Ziele der Streik 

letztes Jahr war und wie die Rahmenbedingungen und gesetzliche Bestimmung für 

einen Streik sind, Dennis beantwortet die Fragen ausführlich. 

KrSV MYK möchte einen Streik in Koblenz wegen der Zentralität und um mehr 

Aufmerksamkeit zu erregen. 

 

Arbeitsgemeinschaften 

Personen, die noch nicht in AGen sind: In Gruppe nachfragen oder durch Vorstand 

vermitteln lassen 

 

Treffen mit der Schuldezernentin 

Am 15. März, 14-16 Uhr ist ein Treffen der Sven, Jugendrat und der Schuldezernentin 

im Raum 103 (Rathaus). 

Sofie trifft sich mit der AG Schule vom Jugendrat und beide Organisationen bereden 

sich. 

 

Sitzungsende: 12.05 Uhr 


